
Protokoll der 

3. Sitzung des AStA der Universität Osnabrück 
 

Datum: 11. August 2008 

Ort: Sitzungssaal des AStA-Gebäudes 

Protokollant: Sven Schwabe 

Beginn der Sitzung: 18.15 Uhr 

 

Anwesende: 

Referent für Internationales: Sven Schwabe 

Referent für Fachschaften: Philipp Zeller 

Referent für Ökologie: Philip Engler 

Referentin für Öffentlichkeit: Marit List 

Referentin für Hochschulpolitik: Antje Mersen 

Referent für Kultur: Jan Osmers 

 

Tagesordnungspunkte: 

 

TOP 0 Begrüßung 

TOP 0a Berichte aus den Referaten 

Nicht-Öffentlicher Teil: 

TOP 1 Studi-Bully 

Öffentlicher Teil: 

TOP 2 Ersti Begrüßung Generell 

TOP 3 Sprechstunde Westerberg 

TOP 4 Sonstiges 

 



TOP 0 Begrüßung 

Sven Schwabe begrüßt als Protokollant alle Anwesenden. Daraufhin stellt er fest, dass wir 

nicht beschlussfähig sind. 

Es werden folglich nur Berichte getätigt. 

 

TOP 0a Berichte aus den Referaten 

HoPo: Patrick war bei der LAK, kann aber mangels Anwesenheit nicht davon 

berichten. 

Internationales: Am 10. November findet eine Veranstaltung zum Gedenken an die 

Reichsprogromnacht statt 

 Außerdem sind für Ende Oktober/ Anfang November Veranstaltungen zum 

Thema Atomkraft geplant. 

 

TOP 1 Studi-Bully 

-> siehe hierzu Nicht-Öffentliches Protokoll 

 

TOP 2 Ersti-Begrüßung Generell 

- Es soll ein Film zur Vorstellung der AStA-Mitglieder produziert werden. -> Jan kann das 

machen. 

- Patrick soll bei Des Filmeurs anfragen 

- Jeder soll sich Gedanken zu einem Thema machen. 

- Außerdem müssen noch die Rubriken für das Erstie-Heft verteilt werden. -> Sven schickt 

Liste rum. 

- Das Fachschaftenreferat kümmert sich um die Geschenke-Tasche 

- Wir wollen das AStA-Logo auf Stoff malen, um es hinter uns aufzuhängen. 

 

TOP 3 Westerberg 

- Philipp hat Informationsplakat zu AStA-Sprechstunden am Westerberg gefunden. 

- Sollen wir Sprechstunden anbieten? 

- Sven kümmert sich drum. 

 

TOP 4 Sonstiges 

- Philipp hat sich mit VPSL Vogtherr besprochen bezüglich der Einladungen der 

Fachschaften zu den Ersti-Wochen. Wunsch wäre eine solche Einladung mit der generellen 



Zulassung. Für dieses Jahr zu spät, wird aber auf nächstes Jahr in Angriff genommen. 

Problem dabei ist Meschke -> Notfalls läuft das über den Senat. 

- Philipp berichtet aus der Fokusgruppe. Er hat die bisherigen Ergebnisse in einem Ordner im 

AStA gesammelt. Wer Interesse hat kann reingucken. 

- Philipp regt an, dass sich alle Referenten Gedanken machen, ob die StuPa-/AStA und FKK- 

Protokolle in der Bibliothek gesammelt werden sollen. 


